Modelle für Kultur im Wandel



Wir sind das Härtsfeld

In der Großstadt selbstverständlich, im ländlichen Raum eher ungewöhnlich: mobil zu sein, nicht nur, um zur Arbeit zu kommen, sondern auch, um kulturelle Angebote zu nutzen. Das Wirtshaus schließt, der Chor altert, und die Mehrzweckhalle schafft auch kein Heimatgefühl. Deswegen ist das Theater der Stadt Aalen zusammen mit anderen Partnerinnen mobil geworden. Es geht aber nicht auf Gastspieltournee, sondern vernetzt Vereine, Institutionen und Bürger auf dem Härtsfeld miteinander: in einem Blog, in einem Sprechchor, in einem musikalischen Projekt, mit Tanz und Sandkunst und in der Betreuung einer Theater-AG einer Dorfschule.

Das Ziel des soziokulturellen Projekts "Wir sind das Härtsfeld" ist es, gemeinsam mit den Menschen etwas Neues zu schaffen. Es geht darum, das Härtsfeld gemeinsam zu ent decken und mit den Ideen und dem Gestaltungswillen der Bevölkerung, zusammen mit Bürgerinnen, Gruppen, Vereinen und Institutionen vor Ort neue Formate auszuprobieren. Mit unserem Härtsfeld Reiseführer, mit dem das Publikum das Härtsfeld an verschiedenen Orten kulturell erleben kann, und mit einem groß angelegten Musikprojekt möchten wir zur Stärkung der kulturellen Identität und zur Selbstvergewisserung beitragen. Die aus dem Projekt gewonnenen Erfahrungen nutzt das Theater, um sich inhaltlich weiterzuentwickeln und sich noch besser für die Region und die Themen in ländlichen Räumen zu öffnen.

www.wir-sind-das-haertsfeld.de



Eine Initiative der